

## Presentación

Elementos claves, aunque a menudo tomados como laterales, del desarrollo económico, vienen a ser el plato fuerte de este número de *Economía*. La política de fomento de la competencia y los métodos que usamos para estimar el costo medio ambiental en la contabilidad de las industrias extractivas, son los temas de los artículos de Tilsa Oré y Frank Müller, respectivamente. Los acompañan otros tres artículos que cubren temas variopintos de la disciplina, tales como la intermediación financiera (artículo de Guillermo Jopen), los métodos de la econometría (artículo de Gabriel Rodríguez y Juan Carlos Aquino) y la biometría aplicada a la historia económica (artículo de Linda Tvrdek y Kestin Manzel).

La sección Notas y Debates es ocupada en esta ocasión por el discurso leído por Ismael Muñoz con ocasión del nombramiento como Profesor Emérito de Javier Igúñiz Echeverría, profesor del Departamento de Economía que publica esta revista. Cierra el número la habitual sección de reseñas.

EL DIRECTOR